	Договор 
присоединения на абонентское обслуживание

абонента с номером лицевого счета (ID) _____
г. Ташкент 

            «__» __________ 201_ г.

Настоящий  Договор заключен  между  сторонами,  именуемыми в тексте Договора Компания и Абонент. 

Компания:

ООО «SAIPRO GROUP»,  в  лице  Генерального  Директора Халбаева Б.А., действующего на основании Устава, с одной стороны, и 

Абонент: 

_______________________________________, в лице ______________________________, действующего на основании ___________________,  с другой стороны
1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА
1.1. Предметом настоящего Договора является предоставление Абоненту услуг по абонентскому обслуживанию в информационной системе интернет-сайта http://uzjobs.uz.  

1.2. Интернет-сайт http://uzjobs.uz, в дальнейшем Сайт, предназначен для поиска работы и обучения, подбора персонала и размещения информации о компаниях, вакансиях, учебных программах и  резюме. 

1.3. Абонентом Сайта является  физическое и юридическое лицо, получившее уникальные идентификационные данные (Имя Пользователя и Пароль) для входа на защищенные страницы Сайта (персональный кабинет). 

1.4. Услуги по абонентскому обслуживанию предоставляются Абоненту согласно официальным документам Компании: «Прейскурант», «Правила работы с сервисами сайта» и «Пользовательское соглашение».  Действующая версия каждого из этих документов размещена на Сайте Компании. 
2. АКЦЕПТ ДОГОВОРА

2.1. Текст настоящего Договора является публичной офертой (предложением) услуг Компании в адрес потенциальных Абонентов как юридических, так физических лиц.  

2.2. Безусловным принятием (акцептом) условий настоящего договора со стороны Абонента считается осуществление Абонентом платежа в счет оплаты услуг Компании. 

2.3. По требованию Абонента Компания заверяет настоящий Договор присоединения на абонентское обслуживание  подписями и печатями сторон. 

3. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

3.1. Компания с момента заключения (акцептирования) договора обязуется: 

3.1.1. Предоставлять Абоненту услуги по абонентскому обслуживанию в полном соответствии с официальными документами Компании: «Прейскурант», «Правила работы с сервисами сайта»,  и «Пользовательское соглашение». 

3.1.2. Согласно условиям «Пользовательского соглашения»  обеспечивать конфиденциальность персональной информации Абонента, полученной от него в ходе регистрации на сайте и дальнейшего пользования услугами. 

3.2. Компания имеет право: 

3.2.1. Приостанавливать предоставление Услуг при снижении баланса лицевого счета Абонента до  отметки менее установленной в Прейскуранте  минимальной величины. 

3.2.2. Приостанавливать предоставление услуг при проведении необходимых плановых профилактических и ремонтных работ на оборудовании и интернет-cервере Компании, о которых Абонент уведомляется не менее чем за 24 часа до даты их проведения. Уведомление происходит путем публикации соответствующей информации на Сайте Компании.
3.2.3. Пересматривать и вносить изменения в действующие документы Компании, регламентирующие предоставление услуг: «Прейскурант», «Правила работы с сервисами сайта», и «Пользовательское соглашение», заранее уведомляя об этом Абонента. Уведомление происходит путем публикации информации о соответствующих изменениях на Сайте Компании за 10 дней до вступления таких изменений в силу 

3.2.4. Удалить персональный кабинет Абонента, обнулив при этом остаток средств на его лицевом счете, если Абонент не использует свой персональный кабинет более 12 месяцев подряд.  

3.3. Абонент обязуется: 

3.3.1. Самостоятельно, знакомиться с действующими документами Компании: «Правила работы с сервисами сайта», «Пользовательское соглашение» и «Прейскурант», опубликованными на Сайте компании, а также следить за их изменениями. Использование услуг после вступления изменений к перечисленным документам Компании в силу, будет рассматриваться как согласие Абонента с соответствующими изменениями.  
3.3.2. Самостоятельно, на регулярной основе, знакомиться с состоянием своего лицевого счета и поддерживать его положительный баланс, своевременно производя необходимые авансовые платежи в соответствии с действующим  Прейскурантом  и разделом 4 настоящего Договора.

3.3.3. При использовании услуг по абонентскому обслуживанию надлежащим образом выполнять все условия и требования Компании, изложенные в  «Правилах работы с сервисами сайта» и «Пользовательском соглашении». 
3.4. Абонент имеет право:

3.4.1. Требовать от Компании начала оказания платных услуг по абонентскому обслуживанию в срок не позднее 24 часов после перечисления в счет Компании авансового платежа  по настоящему Договору и зачисления суммы аванса на лицевой счет Абонента. 
4. СТОИМОСТЬ УСЛУГ И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ ПО ДОГОВОРУ.

4.1. Стоимость платных услуг по абонентскому обслуживанию в информационной системе интернет-сайта http://uzjobs.uz  определена в соответствии действующим Прейскурантом, опубликованном на сайте.
4.2. Доступ к платным услугам открывается только после поступления авансового платежа Абонента на расчетный счет Компании. 
4.3. Сумма авансового платежа определяется Абонентом самостоятельно, исходя из Прейскуранта, но не может быть менее установленной в Прейскуранте минимальной величины. 

4.4. Платные услуги по абонентскому обслуживанию предоставляются в пределах суммы аванса, внесенного Абонентом. 

4.5. При осуществлении авансового платежа через банк Абонент обязан указать в деталях платежного поручения присвоенный ему номер лицевого счета (ID). Компания открывает "лицевой счет Абонента" для учета авансированных денежных средств и регулярно ведет учет работы Абонента с услугами. На основании данных учета осуществляется "расходование" внесенного аванса. Абонент может в любой момент времени ознакомиться с данными учета в своем персональном кабинете (раздел «Движения по счету»). 

4.6. Оказанные по внесенному авансу Услуги закрываются Компанией счет-фактурой о суммарном объеме оказанных Услуг за каждый отчетный месяц. Если в течение 10 рабочих дней после получения счет-фактуры Абонент не оспорил её в письменной форме, то счет-фактура считается принятой.  

4.7. При снижении баланса лицевого счета Абонента до  отметки менее установленной в Прейскуранте  минимальной величины предоставление услуг блокируется. Восстановление доступа к услугам производится при пополнении баланса лицевого счета осуществляемого Абонентом самостоятельно на основании следующих авансовых платежей. При этом Абонент несет ответственность за правильность производимых им платежей. При изменении банковских реквизитов Компании, с момента опубликования новых реквизитов на Сайте Компании Абонент самостоятельно несет ответственность за платежи, произведенные по устаревшим реквизитам.

4.8. В случае проведения платежей через банк, факт оплаты услуг считается подтвержденным после поступления сведений из банка о зачислении денежных средств на расчетный счет Компании. Информация о полученных платежах заноситься на лицевой счет Абонента в течение одного рабочего дня.  

4.9. В случае невозможности оплаты Абонентом услуг по абонентскому обслуживанию в информационной системе интернет-сайта http://uzjobs.uz  Компанией может быть заключен специальный Договор Поручительства с лицом, обязующимся отвечать перед Компанией за обязательства Абонента по оплате. Заключенный договор поручительства составляет с настоящим Договором единое целое. Все отношения между Компанией,  Абонентом и Поручителем регулируются на основании настоящего Договора, договора поручительства и норм действующего законодательства, регулирующего данные отношения.

5. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН  И ПОРЯДОК РАЗРЕШЕНИЯ СПОРОВ 

5.1. Ответственность сторон по настоящему Договору регулируется «Пользовательским соглашением»,  опубликованным на Сайте Компании. 
5.2. В случаях, не предусмотренных «Пользовательским соглашением», Стороны несут ответственность за нарушение принятых на себя обязательств в соответствии с действующим законодательством Республики Узбекистан.

5.3. Все споры или разногласия, возникающие между сторонами в ходе исполнения настоящего договора, решаются путем переговоров. 

5.4. В случае невозможности разрешения разногласий путем переговоров они подлежат рассмотрению в судебном порядке в соответствии с законодательством Республики Узбекистан. 

6. ФОРС-МАЖОРНЫЕ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА

6.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору вследствие обстоятельств непреодолимой силы, а именно: наводнения, эпидемии или другие действия стихийных сил природы; война или военные действия; забастовки или другие непредвиденные акты и  действия; изменения действующего законодательства Республики Узбекистан; действия и/или акты должностных лиц и органов государственного управления препятствующие исполнению сторонами своих обязательств по настоящему договору; чрезвычайные положения и другие подобные обстоятельства. 

6.2. Срок исполнения обязательств по настоящему Договору при этом отодвигается соразмерно времени, в течение которого действовали такие обстоятельства.

6.3. Сторона, для которой возникла невозможность исполнения своих обязательств по настоящему Договору вследствие обстоятельств непреодолимой силы, должна  сообщить об этом другой стороне в течение 15 рабочих дней.

6.4. В случае если обстоятельства непреодолимой силы действуют более 1 (одного) месяца, каждая сторона имеет право отказаться от выполнения своих обязательств по настоящему Договору. При этом компенсация возможных убытков, причиненных другой стороне таким отказом, не производится.  

7. ИЗМЕНЕНИЕ УСЛОВИЙ ДОГОВОРА И ПРЕКРАЩЕНИЕ ЕГО ДЕЙСТВИЯ.

7.1. Договор вступает в силу с момента его заключения (акцептом Договора считается момент поступления на счет Компании от Абонента денежных средств за Услуги) и действует до конца текущего календарного года. Если ни одна из Сторон до 20 декабря текущего года не оповестила другую о желании расторгнуть или пересмотреть Договор, его действие автоматически продлевается на каждый следующий календарный год. 

7.2. Любая из сторон может расторгнуть данный договор путем письменного уведомления другой стороны не менее чем за 7 (семь) рабочих дней до даты предполагаемого расторжения. При этом все расчеты между сторонами производятся по соглашению сторон.

8. ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ ДОГОВОРА

8.1. Все документы, которые составляются в рамках настоящего Договора и передаются путем факсимильных сообщений, а также отсканированные копии документов, направленные, в том числе,  по электронной почте считаются действительными и принимаются сторонами как оригинальные.

9. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА И БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ СТОРОН
КОМПАНИЯ

ООО «SAIPRO GROUP»

Адрес: 100117, г. Ташкент, ул. 1-Гулистан, 29

Р/с  20208000904832374001

В ЧОАКБ «InFinBank» 

МФО 01041

ИНН 207064163

Код плательщика НДС 326100025846
Тел.: +(998 71) 232-27-30

______________________________

М.П.
АБОНЕНТ

_______________________________________

_______________________________________

Адрес:__________________________________

Р/с: ____________________________________

В: _____________________________________

МФО:_______________________________________

ИНН:___________________________________

Код плательщика НДС:____________________

______________________________
М.П.

	Contract 
for user service rendering on 
ID number _______
Tashkent city

            «__»____________ 201_ .
The present contract is concluded between parties, hereinafter referred as Company and Subscriber.
Company:

SAIPRO GROUP LLC, represented by director general Khalbaev B.A., acting by the virtue of the charter, on the one part and 
Subscriber
_________________________________, represented by ________________________________________, acting by the virtue of _________________________, on the other part have concluded the present contract on the following items and conditions:

1. SUBJECT OF THE CONTRACT
1.1. The subject of present contract is rendering to Subscriber services of http://uzjobs.uz website informational system.
1.2. http://uzjobs.uz internet site, hereinafter the Site, is purposed for searching of a job or education, personnel selecting and placing information about companies, vacancies, training programs and resume.
1.3. The Subscriber of the Site is an individual or a legal entity, received unique ID information (Username and Password) for entering protected pages of the Site (personal cabinet).
1.4. Service rendering is represented according to official documents of the Company: «Pricelist», «Service usage rules» and «User agreement».  Operating version of each of these documents can be found in the Site of the Company.
2. CONTRACT ACCEPTANCE
2.1. The text of the present contract is a public offer of Company services addressed to juridical and physical users.

2.2. Unconditional acceptance of contract conditions is implementation of payment to account of the Company by the User. 

2.3. On the request of the User, the Company draws a present Contract for service rendering with signatures and stamps of the parties.
3. RIGHTS AND DUTIES OF THE PARTIES
3.1. The company from the moment of Contract acceptance is obligated to:
3.1.1. Render services on subscriber maintenance in full correspondence with official documents of the Company: «Service usage rules», «User agreement» and «Pricelist». 

3.1.2. According to conditions of “User agreement” provide with confidentiality of Subscriber personal information, received from him during the registration on site. 
3.2. The Company has the right to: 

3.2.1. Stop service rendering in the case of decrease of personal account balance of the Subscriber till the mark determined in Pricelist. 
3.2.2. Stop service rendering on conduction of required preventive and equipment repairing operations. Hereby the Subscriber must be informed not less than 24 hours till the day of their conduction. The notification is implemented by publication of corresponding information on the site of the Company.
3.2.3. Review and make changes on operating documents of the Company, regulating service rendering: «Service usage rules», «User agreement» and «Pricelist». The notification is implemented by publication of corresponding information on the site of the Company till 10 days before these changes take effect. 

3.2.4. Delete the Subscriber personal cabinet, hereby zeroing the balance of personal account, if the Subscriber is not using his personal cabinet more than 12 months running. 

3.3. The Subscriber is obliged to: 

3.3.1. Independently familiarize with operating Company documents: «Service usage rules», «User agreement» and «Pricelist», published in company site, and follow after their changes. Using services after their changes will be considered as agreement of the Subscriber with them. 

3.3.2. Independently, by regular basis get familiarized with personal account balance and provide its positiveness by timely making advance payments by operating Pricelist and 4th part of the present Contract. 

3.3.3. Execute all conditions and demands of the company on usage of its services, stated in «Service usage rules» and «User agreement»
3.4. The Subscriber has the right to:

3.4.1. Demand from the company starting of paid services on terms not less than 24 hours from the moment of money transfer to account of the Company. 
4. SERVICE PRICE AND CONTRACT CALCULATIONS ORDER.

4.1. The price of paid services of http://uzjobs.uz    is determined in correspondence with operating Pricelist.
4.2. The access to paid services is open after gaining advance payment of the Subscriber to settlement account of the Company. 
4.3. The amount of advance payment is determined by the Subscriber independently, coming from the Pricelist, but can not be more than the size determined by the Pricelist.
4.4. Paid services on user maintenance are represented within the amount of advance payment. 

4.5. On implementation of advance payment by the bank, the Subscriber is obligated to note his ID number. The Company opens the “personal account of the Subscriber” for regular accounting of advance payment. The expenditure of advance payment is implemented on the basis accounting information. The Subscriber can get familiarized with this information any time in his personal cabinet.
4.6. Services rendered by advance payment are closed by the Company invoice for every reporting month. If during 10 working after receiving of the invoice, the User does not dispute it in written form, than the invoice will be considered as accepted.
4.7. In the case if the balance condition shall decrease till the level determined by the Pricelist, service rendering will be blocked. Restoration of access is maid by balance replenishment on the basis of following advance payments. Hereby the User takes responsibility for accuracy of arranged payments. In the case of changing of Company bank requisites, from the moment of their publishing on site, the User independently takes responsibility for payments, arranged by outdated requisites. 

4.8. In case of conduction of payments by bank, the fact of payment is considered as approved, after receiving information from the bank about their inclusion to settlement account of the Company. Information about received payments is recorded to User personal account during one working day. 

4.9. In the case of impossibility of payment by the User for user maintenance, additional special Contract of guarantee can be concluded by the Company with a person, obligated to answer the payment obligations of the User before the Company. Concluded contract of guarantee and the present Contract is considered as a comprehensive whole. All relationship between the Company, the User and the Guarantor are regulated on the basis of the given Contract, contract of guarantee, and standards of operating legislation, regulating given relations. 
5. LIABILITY OF THE PARTIES AND THE ORDER OF DISPUTES SETTLEMENT 

5.1. The parties responsibilities by present Contract are regulated by User agreement, published in Company site. 
5.2. In the cases, not provided in User agreement, the parties take full responsibility for breach of obligations in correspondence with operating legislation of the Republic of Uzbekistan.

5.3. All disputes or disarrangements, arised in the course of execution of the present contract are settled by negotiations.
5.4. In the case of impossibility of settling of disputes by negotiations, they will be considered as indictable in correspondence with legislation of Uzbekistan. 

6. ACT OF GOD
6.1. The parties are exempted from liability for partial and full default of obligations by present contract owing to following conditions: Floods, epidemics and other elemental forces of nature; Wars or military operations; Strikes or other unforeseen actions; Changing of operating legislation of the Republic of Uzbekistan; Actions and/or acts of authority persons and organs of public administration blocking to execution of obligations of parties by present contract;  National emergencies and other similar conditions.

6.2. The terms for execution of obligations by present contract herewith shall be moved ratably by time, during        which such conditions were implemented.
6.3. The party impossible to execute its obligations by present contract owing to above stated conditions, must inform the other part about it during 15 working days.

6.4. In the case if force-majeure is acting more than 1 (one) month, every part has the right to refuse from execution of its obligations by present contract. Hereby compensation for possible damages caused to other part by such refusal is not carried out. 

7. CHANGING CONTRACT CONDITIONS AND ITS DISSOLUTION.

7.1. The contract comes into force from the moment of its conclusion (The Contract is considered as accepted after receipt of account to the account of the Company) and operates till the end of current calendar year. If any of the part does not notify another one till 20 December of current year about desire to break or review the Contract, its action shall be automatically prolonged for every next calendar year. 
7.2. Any of the parties can break the present contract by force of written notification of another part not less than 7 (seven) working days till its supposed automatic dissolution. Hereby all calculations between parties are arranged by agreement of the parties. 
8. SPECIAL CONDITIONS OF THE CONTRACT

8.1. All documents, being drawn within the scope of the present Contract are transferred by fax, and scanned document copies sent by e-mail are considered as original and valid. 
9. JURIDICAL ADDRESS AND BANK REQUISITES OF THE PARTIES
COMPANY

SAIPRO GROUP
Address: 1-Gulistan, 29 Str., Tashkent, Uzbekistan

S/a  20208000904832374001
with InFinBank POJSCB

MFO 01041

INN 207064163

VAT Code: 326100025846
Tel.: +(99890) 232-27-30
____________________________

Seal
THE USER
______________________________________

______________________________________

Address:________________________________

S/a : __________________________________

With: __________________________________

MFO: __________________________________

INN: ___________________________________

VAT Code: _______________________________

__________________________

Seal


